

## 第一回「大山アガリクス 統合医療」セミナー開催！



12月8日、大山アガリクス（バイオソシアル株式会社）の取締役副社長でもある石鍋裕氏がオーナーシェフを務めるクイーンアリス（東京晴海トリトン店）で「大山アガリクス健食から統合医療へ」と題した第一回目のセミナーが開催されました。

← 会場となったフレンチレストラン「クイーンアリス」東京晴海トリトン店

当初は、AJの忘年会を兼ねて「林泉医学博士と集う会」として開催が予定されましたが、2006年からの統合医療の動きに合わせ「急遽セミナー形式での催事に変更させて頂きます」という爵大山先生（ルーマニア国立トランシルヴァニア大学名誉教授）の挨拶で「大山アガリクス健食から統合医療への道」と題したセミナーが開始されました。

挨拶に続き爵大山先生から、本日の講師である厚生労働省代替療法班 CAMRO 代替医療研究機構代表理事 佐々木淳医師（左）と元癌研究会付属病院臨床検査部長 林泉医学博士（右）が紹介されました。



↑ 佐々木淳医師と林泉医学博士を紹介する爵大山教授



当社取締役藤田正春社長より参加いただいた皆様と、この日のセミナーのために急遽アメリカより帰国された爵大山先生にお礼の言葉が述べられました。

→ 挨拶に立った AJ 藤田正春社長

続いて行われた食事会では、石鍋シェフが「爵大山先生のために特別に用意した」という七面鳥入りサラダや珍しい洋風茶碗蒸し料理に参加者全員が舌鼓を打ちました。



当初、緊張気味だった参加者の皆さんも食事をはさんで徐々になごやかな雰囲気に包まれてきました。

総勢70名の参加者による活気あるセミナーとなりました。 →



爵大山教授の講演



冒頭大山先生は最近のアガリクス報道がもたらした健康食品業界全体への影響に触れました。「アガリクス報道によって健康食品産業全体の売上が低下したことにわが国の報道のあり方に、強い憤りを感じる」と胸中を語った後、そんな最中にアガリクス業界に大手企業が相次いで参入しているという摩訶不思議な事情が語られました。話は大山アガリクスの優位性へと移り統合医療参入へ期待に会場は盛り上がりしました。「今日参加してくれた佐々木先生や林先生を筆頭に大山アガリクスを取り巻く医学専門家たちに誰一人としてお金で動く人はいない」という誇りに満ちた言葉で爵大山先生の講演は締め括られました。

# 特別講演「大山アガリクス 健食から統合医療へ」

## 佐々木淳医師の講演

続いて講演に立った佐々木医師は、健康食品としては異例な800人の臨床調査に至る経緯について話されました。調査開始当初は「大山アガリクスと言えども、その効果に全く期待はしていなかった」と堅物？！佐々木医師らしい本音を披露しました。「しかし調査が進むにつれ現代医学では説明のつかない現象を目の当たりにして大山アガリクスの効果を認めざるを得ない事実に遭遇し、強い関心を持つようになった。特に現代医療が必要として手に入らなかったQOLの改善効果は学会でも発表した」「大山アガリクスの更なる可能性についても引き続き、来年



から5000人規模での調査をして行きたい」と世界初の5000人規模の臨床調査の開始を示唆しました。最後に「スーパーゲルの優れた臨床報告については、大山アガリクス製品の中でも最高品質であると共に、AJの販売方法がアメリカの代替医療界で最大の関心事となっているサイモンソン療法（祈りという心理療法）と同じ作用がある」とAJ販売者の普及活動を高く評価しました。

厚生労働省代替療法班にも所属、代替医療研究機構代表理事 佐々木淳医師↑



## 林泉医学博士の講演

この日、最後を飾った林泉医学博士の講演は、癌研究会付属病院に所属していた時のエピソードを語られました。林博士は、わが国で最も早くから代替医療の必要性を唱えていた医学者として知られています。当時、第一臨床検査部長として活躍されていた癌研究会付属病院では統合医療に対する見解が林博士と大きく違っていて大変苦労されたそうです。林医学博士は、自分の身内のがん治療に大山アガリクスを使って多くの臨床研究をされたことも有名です。大山アガリクスを飲んだ人のすべてが元気になる。また、がん等の痛みを緩和させる効果を確認した林博士は医療専門誌に大山アガリクスのステロイド様効果及び、モルヒネ様効果という表現で報告し医学専門家の話題を呼びました。

わが国の代替医療研究者の中で大山アガリクスの医療効果に、いち早く着目した林博士ならではの貴重な知識や情報が披露され参加した販売者たちは、その内容を必死に書き留めていました。

佐々木医師や林医学博士のように、医学界の堅物として知られる先生方が大山アガリクスに絶大なる評価を与えていていることに、この日参加した全員が改めて大山アガリクスの偉大さが確認でき、この日のセミナーは嘗てない盛り上がりで会場は終始熱気に溢っていました。

ご参加頂きましたAJ販売者の皆様には、今回のセミナーを通じて医療界の大山アガリクスへの評価、さらに大山アガリクスが他のどの健食とも全くレベルが違うということを改めて確信されたことと思います。ぜひ、この真実を難病に苦しむ多くの人たちのために役立てて戴きますよう願っております。

ご講演いただきました先生方には、12月というお忙しい時期に私たちAJ販売者のためにこのような素晴らしいセミナーを開催して頂きましたことをこの場をお借りいたしまして厚くお礼申し上げます。



↑セミナーを終えてAJ販売者との記念撮影